

Durante la jornada de este miércoles la comunidad de La Ligua se mantuvo en vilo tras la desaparición del joven de 25 años Bastián Villalonga.

El liguano salió la noche del martes desde su domicilio en el sector La Chimba, sin que sus familiares supieran de él en varias horas.

Anuncio Patrocinado

Se movilizaba en vehículo color rojo, marca Mercedes-Benz que en horas de la noche del miércoles fue encontrado en el balneario de Los Molles.

Lamentablemente, en el lugar también encontraron el cadáver del joven psicólogo de 25 años.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?